

FILIPINAS + COREA DEL SUR

23 MARZO AL 10 ABRIL 2025

19 DIAS DESDE PAMPLONA

DÍA 23 MARZO. PAMPLONA- MADRID –SEUL - MANILA

Salida en autobús en grupo a Madrid. Breve parada por el camino. Tramites de embarque y salida en el vuelo regular de Koren Air KE914 a las 21:30 hrs con destino Seul. Noche abordo....

DÍA 24 MARZO. MANILA



shutterstock

IMAGE ID: 43598973
www.shutterstock.com

...Llegada a Seul y conexión con el vuelo KE623 con destino final Manila. Llegada a las 21:45 hrs a Manila , asistencia en el aeropuerto y traslado al hotel .

Salida para dar un paseo por la zona Greenbelt , la avenida Makati , el centro financiero y comercial, pasando por el Triangulo Ayala., famoso parque muy animado por sus restaurantes. Nos detenemos en la Torre Nielen. Es una zona muy ambientada con grandes centros comerciales y famosos restaurantes. Regreso al hotel y alojamiento.

DÍA 25 MARZO . MANILA.

Desayuno. Visita de día completo a Manila: Manila, la capital de Filipinas situada en la isla de Luzon . Vamos a conocer los lugares mas emblemáticos de la ciudad : La primera parada la EEUU. Seguimos por el lujosos barrio residencial de Forbes Park y Millionaire Row, para continuar a través del Boulevard Roxas hasta la famosa Bahía de Manila. La siguiente parada la hacemos en el Complejo del Centro Cultural de las Filipinas, reminiscencia de los mejores tiempos de los Marcos



, en donde destacan las fuentes. Seguimos al Philippine International Convention Center y el Teatro de las Artes Populares. Por allí nos encontramos el Coconut Palace , edificio construido mayormente con materiales derivados de los cocos. Paramos en Casa Manila, , una mansión reconstruida en el s XIX , con una delicada decoración de interior a base de antigüedades desde el s XVI . **Almuerzo** en el restaurante Barbara's , casa

ancestral que sirve comida filipino-española según el estilo del s XIX ambientada con música .Por la tarde vamos a recorrer el Viejo Manila . La plaza Rizal, donde se encuentra el monumento al héroe nacional Jose Rizal. Entramos en Intramuros, barrio edificado durante el periodo colonial español. El Fuerte Santiago, que fue en su día cuartel general de los españoles primero, luego los americanos y finalmente de los japoneses. La Iglesia de San Agustin, la estructura mas antigua de todo Filipinas, que data de 1.571. El Baluarte de San Diego, una batería enfocada hacia el mar. Tiempo libre . **Cena** en restaurante local.

DÍA 26 MARZO . MANILA- ISLA DE CEBU .

Desayuno. Traslado al aeropuerto para tomar el vuelo a Cebu, la segunda ciudad en importancia del país Llegada y recorrido panorámico en el que nos detendremos para visitar el Templo de Leah , también conocido como el Taj Mahal de Cebu ya que fue mandado construir por Teodorico Soriano Adarna como mausoleo para su amada esposa Leah , también abuela de una famosa actriz filipina llamada Ellen Adarna. El templo consta de 24 camaras que albergan museo, librería, bar, etc. Cuenta con estatuas de de leones, ángeles y gladiadores. A la entrada hay una gran estatua de Leah de mas de tres metros de altura. **Almuerzo.**

Tarde libre . **Cena** en restaurante local. alojamiento.

DÍA 27 MARZO. CEBU Y MACTAN.

Desayuno. Visita de la denominada Ciudad Reina del Sur, que salvaguarda gran encanto del periodo colonial. Nos dirigimos a majestuoso Templo Taoista con vestigios del misticismo del periodo imperial de China. La sede del gobierno de Cebu, el Cebu Provincial Capitol de interés arquitectónico, LA calle Colon, la mas antigua de la ciudad, el Mercado del Carbon, el mercadillo mas popular de la ciudad, de gran ambiente ya que en el compran la mayoría de los habitantes de la ciudad. Se vende de todo, también artesanía local. A continuación nos dirigimos a la Isla DE Mactan, a donde accederemos a través del puente de Lapu-Lapu. No detendremos para admirar el monumento dedicado al conquistador Ferdinand Maguellan. Cerca tenemos los puestos de venta de artesanía elaborada con las conchas de Filipinas. Almuerzo en Lechón House donde degustaremos **cochinillo asado**, una especialidad de Cebu.



Por la tarde visitamos la Basílica Menor de San Agustín, lugar donde descansa la legendaria imagen sagrada del "Santo Niño", la figura central del multitudinario festival anual de Sinilog. No lejos tenemos la Cruz de Magellan, el lugar importante en Filipinas porque fue en primer lugar donde se estableció el cristianismo en Cebu. Fernando Maguellan fue un marino portugués que sirvió a la Corona de España colocando la cruz en 1521. Esta marca está también para recordar que en este lugar el Raja Humabon y la Reina Juana junto a 400 seguidores se convirtieron al cristianismo tras ser bautizados por el padre Pedro Valderrama. El Fuerte San Pedro, fue el primer establecimiento militar construido por un ejército extranjero en Filipinas y fue el núcleo del primer establecimiento español en el país. Luego visita a la Casa Gorordo, el hogar del primer obispo filipino de Cebu. **Cena de marisco y BBQ** en restaurante local. Alojamiento en el hotel.

DÍA 28 MARZO. CEBU

Desayuno buffet.



Excursión a la isla de Bohol de día completo: Colinas de Chocolate y Tour por el interior con crucero por el Río Loboc.

Traslado al muelle para tomar el ferry a la Isla de Bohol. Recorrido por la isla, la primera parada la hacemos en el pueblo de Corella para ir a la Philippine Tarsier Foundation, lugar en el se da refugio a los tarsier, los primates mas pequeños del mundo. Les veremos en su hábitat natural y observaremos sus increíbles características que van desde casi poder mover la cabeza 360° a su increíble habilidad saltando de un árbol a otro.

Continuamos hasta Baclayon, lugar donde Diego Lopez de Legazpi y el Datu Sikatuna sellaron su amistad con una bebida simbólica. En Baclayon visitamos la iglesia de piedra de varios siglos de antigüedad que guarda una magnífica colección de arte religioso, vestiduras eclesiásticas y antiguos libretos de música escritos sobre pieles de animales. Pasamos por el bosque de Bilar de árboles mahogany, especie autóctona, camino de la maravilla geológica de las Colinas de Chocolate. Esta serie de colinas cambia de color según la época del año, en verano parecen enormes pasteles de chocolate por el color. Nos detenemos en los mejores lugares para poder admirarlas. Continuación hasta el Río Lobo donde **abordamos un restaurante flotante para disfrutar del almuerzo navegando río abajo**. Durante el recorrido admiramos el paisaje de las orillas. Regreso al hotel a última hora de la tarde. **Cena** y alojamiento.

DÍA 29 MARZO . CEBU-MANILA - TAGAYTAY

Desayuno. Traslado al aeropuerto para tomar el vuelo a Manila.

Llegada y Excursión a Tagaytay, lugar ubicado sobre un risco a 685 mts de altura frente al Lago Taal en cuyo centro se sitúa un volcán activo que tuvo la última erupción en 2020. El paisaje es espectacular. A continuación nos dirigimos al “Palace in the Sky”, palacio situado en unos de los puntos más altos del risco de Tagaytay desde donde tenemos una increíble panorámica del lago y el volcán.



El palacio fue supuestamente la residencia de los invitados del presidente Marcos. Actualmente es un museo rodeado de jardines muy hermosos dado lo fértil de la tierra volcánica. Tiempo libre para pasear y admirar el panorama disfrutando de una agradable y fresca temperatura. **Almuerzo de menú nativo-filipino**. De regreso a Manila Nos detenemos en Dasmariñas para conocer un pueblo de la Filipinas rural, todo un contraste con la tumultuosa capital. A continuación visitamos la Iglesia de las Piñas famosa por su órgano de bambú. Regreso al hotel. **Cena** en restaurante local y alojamiento en el hotel de Manila.

DÍA 30 MARZO MANILA SEUL



Desayuno. A la hora indicada traslado al aeropuerto para salir en vuelo regular KE622 a las 12:20 hrs con destino Seul. Llegada prevista a las 17:25 hrs. ¡Bienvenido a Corea del Sur! A su llegada al aeropuerto internacional Incheon de Seúl y tras pasar el control de aduanas/inmigración y recoger su equipaje, diríjase a la zona de llegadas, donde le esperará guía de habla hispana traslado privado a su hotel en Seúl para registrarse.

Cena en un restaurante local.
Alojamiento en Seúl.

DÍA 31 MARZO SEUL

Desayuno.

El día está dedicado a la exploración de la capital de Corea del Sur a partir de las 9h00. Visite el palacio de Changdeokgung (cerrado los lunes), la segunda residencia real de la ciudad declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. A continuación, pasee por Biwon, conocido como el "Jardín Secreto", antaño lugar de descanso de los reyes, junto a grandes y venerables árboles, decorado con pabellones con vistas a un estanque cuadrado de lotos y una biblioteca.

A continuación, visite el Museo Nacional de Corea (cerrado todos los lunes). Su colección principal promueve el arte y la historia del país completados por estudios arqueológicos a lo largo de los años. Las exposiciones permanentes incluyen: una galería arqueológica, otra dedicada a la historia del país, dos galerías de bellas artes y una dedicada al arte asiático.

Almuerzo en un restaurante local.

Por la tarde, salida para una excursión por el parque del monte Namsan, que se eleva a 265 m sobre el nivel del mar. El parque es famoso por sus impresionantes rutas de senderismo que permiten a los visitantes observar la fauna local. Suba las escaleras hasta la cima a través de un bosque sombreado para disfrutar de una hermosa vista desde el corazón de la ciudad, y luego regrese en teleférico. **Cena.**

Termine el día dando un paseo por el arroyo Cheonggyecheon, uno de los nuevos diseños urbanos más famosos de la ciudad. Antes oculto por un paso elevado, ahora se ha convertido en un espacio público donde disfrutar de los sonidos de la naturaleza en pleno centro.

Alojamiento en Seúl. **Cena.**



DÍA 01 ABRIL SEUL

Después del desayuno, encuentro con su guía de habla hispana en el vestíbulo del hotel a las 08h45. Continuación de la visita de la capital de Corea del Sur a partir de las 9h00.

A la llegada, cambio de ropa para ponerse el traje tradicional "Hanbok" antes de empezar a visitar el Palacio de Gyeongbokgung (cerrado los martes); el palacio real situado al norte de la capital fue construido por primera vez en el siglo XIV y una segunda vez en el siglo XIX. Este "Gran Bendito por el Cielo" es uno de los cinco palacios de la dinastía Choson (Joseon) e incluye el Museo Folclórico y su colección de vida tradicional coreana.



A continuación, visite la aldea Hanok de Bukchon. Esta zona, conocida como la "Aldea del Norte", alberga unas 900 casas tradicionales coreanas y ofrece una inmersión cultural única en la Corea antigua.

A mediodía, se saboreará un delicioso **almuerzo** de Bibimbap, el plato nacional; consiste en arroz, carne, verduras fritas y un huevo frito, todo ello condimentado con guindilla (se sirve por separado).

Por la tarde, salida para una excursión por el parque del monte Namsan, que se eleva a 265 m sobre el nivel del mar. Suba las escaleras hasta la cima a través de un bosque sombreado para disfrutar de una hermosa vista desde el corazón de la ciudad.

Continúe paseando por el mercado de Gwangjang, uno de los mercados callejeros de comida más famosos de Seúl. Fue

creado durante la colonia japonesa y hoy en día reúne más de 5.000 tiendas de seda, satén, sábanas, comida, etc.

A continuación, pasee por la calle Insadong, llena de tiendas de antigüedades y galerías de arte. Noche en Seúl. **Cena.**

DÍA 02 ABRIL SEUL – SEORAKSAN NATIONAL PARK

Desayuno en el hotel. Tras el desayuno, traslado al Parque Nacional de Seoraksan (aproximadamente 3h),

A la llegada, traslado para subir al teleférico y visitar la fortaleza de Gwongeumseong, situada en la montaña Dolsan y construida en el siglo XIII, tiene unas vistas impresionantes del Mar del Este y de la ciudad de Sokcho. **Almuerzo.**

Visite por la tarde el templo de Shinheungsa antes de una excursión al Parque Provincial de Naksan para visitar el templo epónimo protegido por una majestuosa estatua de Gwaneum (unos 15 m), diosa de la misericordia.

Por último, si el tiempo lo permite, parada y ocio en la playa de Naksan, una de las más bellas del litoral.

Noche en **Seoraksan. Cena.**



DÍA 03 ABRIL - SEORAKSAN - ANDONG

Tras el **desayuno**, salida por la mañana a través de la hermosa región de Hajodae hacia Andong, uno de los últimos vestigios vivos de la antigua Corea, cuna del confucianismo en el país y de las máscaras de danza. Visita a la Academia Confuciana Dosan, obra maestra de la arquitectura confuciana coreana construida en 1574 por los discípulos de Yi Hwang, 4 años después de la muerte de su maestro. **Almuerzo** en un restaurante local. Más tarde, paseo por el pueblo tradicional de Andong Hahoe, declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, y visita al museo de máscaras. Esta artesanía fue declarada tesoro nacional en Corea del Sur. Las máscaras "Hahoe Byeolshin gut" se usan durante el festival homónimo y se presentan en 11 máscaras humanas y de animales. Noche en **Andong. Cena.**

DÍA 04 ABRIL ANDONG – GAYA NATIONAL PARK

Después del **desayuno**, salida hacia el Parque Nacional de Gayasan (aproximadamente 2h en coche). Visite el Parque Nacional de Gaya para vivir una experiencia inolvidable: una estancia de dos días y **una noche en el templo de Haeinsa**, que incluye la comida de la ceremonia budista, una introducción a la meditación zen y la ceremonia del té.

Este templo construido en 802 por dos monjes está catalogado hoy en día como Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Protege el Tripitaka Koreana, 80.000 planchas de imprenta que contienen escrituras budistas, 15 tesoros nacionales y 200 tesoros privados.

14:30~15:30	Check in
16:00~17:30	Orientation / Temple tour
17:30~17:50	Dinner
18:08~18:30	Watching the Four Instruments - Sound Meditation
19:30~21:00	Seon meditation or 108 Prostrations with making a prayer beads
21:00~00:00	Bed time - Lights off

Pensión completa y noche en un templo.

Nota: La noche en el templo significa que los visitantes tendrán que seguir la rutina. Hombres y mujeres están separados durante la noche, el sueño es sencillo, las comidas son exclusivamente vegetarianas y la hora de levantarse es a las 4 de la mañana. Se trata de una experiencia especial y única para compartir por un día la vida cotidiana de los monjes. Posibilidad de dormir en un hotel normal previa petición.



DÍA 05 ABRIL GAYASAN - GYEONGJU

Time	Title
04:00~04:20	Wake up / Go to the Main Buddha's Hall
04:40~05:00	Yebul-Morning Ceremony
06:00~06:20	Breakfast
08:00~08:20	Brunch
08:30~08:45	Tripitaka Koreana Wood printing
08:50~09:45	History road- The 1st Temple in Haeinsa
09:50~10:20	Tripitaka Korean Pilgrimage
10:30~10:50	Communal Work - Clean the Room / Feedback
10:50~11:00	Check out & Lunch

Salida hacia Gyeongju (aproximadamente 2h en coche). Visita de la ciudad apodada "museo sin muros". Esta antigua capital del reino de Shilla fue declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO en 2000.

A continuación, paseo por el Parque Tumuli, salpicado de 23 tumbas de los soberanos del reino de Shilla y sus familias, y visita a la tumba del "Caballo Celestial". Durante las excavaciones arqueológicas se han descubierto numerosos tesoros que ahora se exponen en el Museo Nacional de la ciudad. Continúe visitando el observatorio más antiguo del Lejano Oriente, la torre Cheomseongdae, construida en 634. Aquí los astrónomos reales estudiaban los movimientos de las estrellas y predecían los eclipses de sol y luna. Por último, visite el estanque Anapji, el corazón de un antiguo jardín construido en el siglo VII. Alojamiento en **Gyeongju. Cena.**



DÍA 06 ABRIL GYEONGJU - BUSAN

Tras el **desayuno**, visita al templo de Bulkugsa, declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Sus pinturas sobre madera y su arquitectura lo convierten en uno de los tesoros del antiguo reino de Shilla.

Más tarde, continúe para visitar la cueva de Seokguram (UNESCO). Construida en el siglo VIII en la ladera del monte Toham, la cueva contiene una monumental estatua de Buda mirando al mar. El santuario está considerado una obra maestra del arte budista en Extremo Oriente.

Almuerzo en un restaurante local.

Por la tarde, traslado hacia Busan.

Al final de la tarde, paseo por una de las zonas más populares de Busan, la playa de Gwanganlli, antes de registrarse en el hotel.

Alojamiento en **Busan. Cena.**



DÍA 07 ABRIL BUSAN

Después del **desayuno**, paseo por el mercado de pescado de Jagalchi, uno de los mayores de Asia, y por el mercado internacional, donde se venden todo tipo de productos.

Continúe visitando la aldea cultural de Gamcheon, situada en las estribaciones de la montaña y decorada con todo tipo de arte de una comunidad local.

Almuerzo en restaurante local.

Por la tarde, visite el Parque Yongdusan. En el centro del parque se alza la Torre de Busan (118 m). Si la niebla no es demasiado espesa, la vista sobre el tráfico de contenedores permite vislumbrar la importancia de la actividad portuaria.

Por último, visite el Cementerio Conmemorativo de las Naciones Unidas, único en el mundo al estar gestionado por las Naciones Unidas desde 1960. Este lugar rinde homenaje a los 37.895 miembros de las fuerzas de la ONU que murieron durante la Guerra de Corea entre 1950 y 1953.

Finalmente, regreso al hotel y tiempo libre.

Alojamiento en **Busan. Cena.**

DÍA 08 ABRIL BUSAN - JEONJU

Después del **desayuno**, salida hacia Jeonju (aproximadamente 3 horas).



A la llegada, paseo por la tranquila aldea Hanok de Jeonju, vecina de 800 casas Hanok tradicionales coreanas que se conservan desde la época del Reino de Shilla.

A la llegada, registro en el hotel y tiempo libre.

Almuerzo en restaurante local. Alojamiento en **Jeonju. Cena.**

DÍA 09 ABRIL JEONJU – GONGJU – SUWON - SEUL

Tras el **desayuno**, salida por carretera hacia Gongju, que cuenta con varios lugares declarados Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO:



Tumbas Songsan-ri y Tumba Real del Rey Muryeong: Estas tumbas datan del siglo VI y son el lugar de descanso final de varios reyes de Baekje y sus familias. Están rodeadas de hermosos jardines y ofrecen una visión de la historia antigua de la región.

Museo Nacional de Buyeo: Este museo exhibe el patrimonio cultural del reino de Baekje y cuenta con miles de artefactos, como cerámica, armas y joyas. Se encuentra en la cercana Buyeo, que fue la capital del reino de Baekje antes de Gongju.

Almuerzo en restaurante local. Salida hacia Suwon y exploración de la fortaleza de Hwaseong, una de las mayores estructuras militares del país, construida durante la dinastía Choson (Joseon) y hoy declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Traslado a la ciudad de Incheon, donde dispondrá de tiempo libre para ir de compras y explorar. Alojamiento en **Incheon. Cena.**

DÍA 10 ABRIL SEUL MADRID PAMPLONA

Desayuno. A la hora indicada traslado al aeropuerto para salir en vuelo regular KE913 a las 09:55 hrs con destino Madrid. Llegada prevista a las 18:00 hrs. Continuación del viaje en autobús a Pamplona. Llegada y fin del Viaje y de nuestros servicios.

PRECIO POR PERSONA

7775 + Tasas

Nuestro precio incluye:

- Autobus Pamplona-Madrid-Pamplona
- Billete de avión línea regular Korean Air MAD ICNMNL / INC MAD
- Billete interno Manila Cebu Manila
- Traslados aeropuerto hotel aeropuerto.
- Régimen de pensión completa durante todo el viaje.
- Guías acompañantes en Filipinas , Manila y Cebu y Corea
- Visitas y excursiones detalladas en el programa
- Seguro de viaje. Básico
- Guía Acompañante Viajes Navarsol (Minio 20 Pers.)

No incluye:

- Tasas aéreas 390€
- Spto Single 1380€

NUESTRA SELECCIÓN DE HOTELES

City	Hotel	Category
Manila	<u>Makati Diamond o similar</u>	★★★★
Cebu	<u>Costabella Resort o similar</u>	★★★★
Seoul	<u>Skypark Kingtown o similar</u>	★★★★
Saoraksan	<u>Kensinton Seoraksan o similar</u>	★★★★
Andong	<u>Andong Grand o similar</u>	★★★
Gayasan	<u>Haeinsa Temple stay</u>	
Gyeongju	<u>Commodore Gyeongju o similar</u>	★★★★
Busan	<u>Crown Harbor o similar</u>	★★★★
Jeonju	<u>Lahan hotel or similar</u>	★★★★

***Para garantizar la reserva se deberá de hacer un depósito de 750€ entregar fotocopia del Pasaporte.**

Viajes en grupo organizado.

Condiciones de reserva y anulación:

Si por cualquier motivo el cliente decidiese anular la reserva antes del comienzo del viaje, deberá tener en cuenta las siguientes condiciones de penalización.

– Si la cancelación se produce con más de 60 días de antelación del inicio del viaje, la empresa procederá al reembolso íntegro de la cantidad abonada por el cliente a excepción de * (Las condiciones de las tarifas aéreas de las distintas compañías obligan a emitir los billetes en el tiempo que ellos establecen, quedando supeditada la anulación del billete a estas condiciones y por lo tanto a restricciones de reembolsos de cada tarifa. En cuanto los servicios aéreos, los gastos serán del 100 % del importe del billete, incluida las tasas de avión, siempre y cuando los billetes hayan sido emitidos o en el caso de que sean tarifas de grupo) el importe del seguro realizado para el viaje no será nunca reembolsable.

– Si la cancelación se produce entre 60 y 30 días antes del viaje, la empresa aplicará al cliente un cargo del 30 % del coste total del viaje.

– Si la cancelación se produce a menos de 30 días del inicio del viaje la empresa aplicará al cliente un cargo del 50% del coste total del viaje.

– Si la cancelación se produce a menos de 15 días del inicio del viaje la empresa aplicará al cliente un cargo del 75% del coste total del viaje.

– En caso de que el cliente no se presente al viaje y no lo notifique a la agencia, no tendrá derecho a ninguna devolución.

– En el caso de que la realización del viaje esté sujeta a un número mínimo de participantes y así se especifique en las características y detalles del producto, Viajes Navarsol SL podrá cancelar el viaje con un mínimo de 30 días previos a la fecha de inicio establecida.

En dicho caso, el cliente podrá optar por la modificación de la reserva o la cancelación de la misma, recibiendo en este caso la devolución íntegra del importe abonado.